

E.M.F.®

BALANCING TECHNIQUE

Alternative
MIEUX-VIVRE

La "Technique d'Harmonisation EMF", conçue par Peggy Phoenix Dubro (USA) et reconnue par Kryéon, consiste à l'harmonisation du champ énergétique par l'activation du Treillis de Calibrage Universel (TCU), une nouvelle conscience de notre nature électromagnétique.

Quel est le but de cette technique ?

L'intention principale est toujours l'EQUILIBRE. Le calibrage est l'action d'activer de plus en plus de fibres lumineuses pour fortifier notre structure énergétique. Le renforcement équilibré et harmonieux de la structure de notre anatomie énergétique apporte de nombreux bienfaits : nouveau regard sur la vie, paix profonde, stabilité émotionnelle, éveil des perceptions fines, meilleure santé, rajeunissement... Un champ énergétique bien structuré permet aussi de capter et de maintenir les nouvelles fréquences de l'univers.

En quoi est-ce différent des autres méthodes énergétique?

L'EMF est la première technique qui travaille sur la structure du corps énergétique qu'est le treillis de Calibrage Universel (TCU, voir illustration). Ce nouveau système de l'anatomie énergétique est directement relié au système des chakras, lui-même en lien avec le système endocrinien. Comme l'anatomie physique, l'anatomie énergétique, elle aussi, se compose de plusieurs systèmes. La conscience du Treillis de Calibrage Universel (TCU) est nouvelle et ce système commence à s'activer actuellement.

Le TCU est constitué de fibres de lumière et d'énergie. C'est notre accès personnel pour puiser l'énergie dans le treillis cosmique et dans le treillis terrestre. Chaque TCU constitue une maille de la grande trame cosmique et chaque nouvelle maille qui se calibre en harmonie participe à la beauté de l'oeuvre complète. Ainsi l'évolution équilibrée de chacun a des effets sur l'ensemble.

Pratiquement, en quoi consiste ce travail ?

Le calibrage du champ est réalisé en 4 phases

qui sont des séances individuelles (durée +/- 1h). Le receveur est couché sur une table de massage, en état de relaxation tandis que le donneur pratique des manoeuvres gestuelles dans son champ énergétique.

Le praticien est canal de l'énergie d'Amour Universel qui est douée de capacités d'autorégulation et d'auto-direction. Cette technique très puissante est pourtant très douce, elle agit dans le respect, selon la sagesse innée et la réceptivité de chacun. Les outils : les mains, des gestes précis, la puissance de l'intention pure, l'alchimie de l'or et du platine, les formes géométriques. Faire vibrer les filaments du treillis, c'est comme faire vibrer les cordes d'un instrument de musique, plus qu'une technique, c'est un Art.

A quel public est destiné ce travail?

A tous ceux qui choisissent d'activer leur évolution personnelle dans une conscience d'autonomie et de responsabilité. Pour créer la paix et l'équilibre en eux et autour d'eux.

Les personnes qui ont déjà reçu du travail énergétique (reiki ou autre) ressentent immédiatement le calibrage, pour d'autres c'est parfois moins instantané au niveau ressenti, cela n'empêche pas le calibrage d'agir.

Il y a aussi des ateliers d'une journée et des formations pour devenir praticien certifié.

Marie-José Dittgen

